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L
a agrupación piquetera 
Somos Barrios de Pie, que
encabeza el Subsecretario de

Políticas de Integración y Forma-
ción del Ministerio de Desarrollo So-
cial Daniel Menéndez, organiza una
manifestación para el próximo sá-
bado en el predio de La Rural de
Palermo.
Según explicó, la intención del diri-
gente social y funcionario del Ejecu-
tivo nacional es visibilizar que
el campo no tiene intenciones de li-
quidar la cosecha y como represalia
bloqueará el acceso de las perso-
nas que asistan al predio para parti-
cipar de la tradicional ceremonia de
inauguración que organiza la Socie-
dad Rural Argentina.

El ministro de Justicia y Seguridad
de la Ciudad Autónoma de Buenos
Aires, Marcelo D´Alessandro, dijo
que “lo mejor que puede pasar es
que el Gobierno, el presidente Al-
berto Fernández, hable con Menén-
dez que es un funcionario que
depende de él para que desista de
la movilización. Los tiene que hacer
recapacitar, es una provocación in-
necesaria. Tienen que dirimir ellos
su propia interna”, señaló el ministro
porteño.
Hasta ahora el Movimiento Evita -
también ligado al Gobierno- no res-
palda la protesta. Y las
organizaciones ligadas a Juan Gra-
bois tampoco confirmaron si mar-
charán.
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entrá en www.sanjuanalmundo.com el portal de la Fundación Bataller

El fundador de Almar

Esta foto muestra a la familia de

Mariano Albaladejo, fundador de

la fábrica Almar, fue tomada en

1964, en Iglesia, en el camino a

Chile. Luego de una intensa ne-

vada que cayó sobre nuestra pro-

vincia, posan junto a su auto

Mariano, su esposa Elvira Oritja y

sus hijas Lidia y Beatriz. (Foto

proporcionada por la familia Alba-

ladejo)

Mariano Albaladejo y familia 

Los hermanos 

Albaladejo 

Manzanares 
Esta foto de 1945 nos muestra los cinco

hermanos Albaladejo Manzanares: Jose,

Naty, Eulogia, Mariano y el menor, Bernar-

dino. Eran hijos de Bernardino Albaladejo

y Modesta Manzanares, un matrimonio de

inmigrantes españoles que se instaló en

San Juan alrededor de 1912. Sus cuatro

primeros hijos vinieron con ellos de Es-

paña, en tanto Bernardino, el menor, nació

en Argentina. El apellido Albaladejo está

relacionado a una conocida empresa de

conservas de la provincia (Almar), fun-

dada por Mariano Albaladejo Manzanares.

https://www.sanjuanalmundo.com/
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10 años de la Orquesta Escuela
La Orquesta Escuela cumple diez

años y este domingo presenta un

concierto de los jóvenes ejecutan-

tes. Será a partir de las 21 en el Au-

ditorio Juan Victoria. La Fundación

Orquesta Escuela San Juan-Argen-

tina, creada en el año 2012, es un

proyecto pedagógico musical desti-

nado a la formación musical de

niños sanjuaninos. Esta iniciativa es

también apoyada por el gobierno

provincial y algunos mecenas,

siendo la Fundación Orquesta Es-

cuela San Juan, la que administra

los fondos para desarrollar el pro-

grama y entrega en comodato los

instrumentos a los niños.

Radiaron camión por llevar leña sin guía 
Personal policial radió de circulación

el camión guiado por Pedro Arce

(52), el que trasladaba leña sin guía

de contención y una paleta de ter-

nera de la que no dio precisiones de

la procedencia. El destacamento

Caucete de Bomberos procedió al

secuestro de los elementos.
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Falleció Lukas Lundin, presidente de la 

empresa canadiense que opera en Josemaría

Piden cadena

de oración

Este miércoles, los usuarios sanjua-

ninos de redes sociales inundaron

sus cuentas con una publicación en

la que solicitan oraciones por la

salud de Carlos Balaguer, un em-

pleado judicial que es hijo del excor-

tista que se llamaba de igual

manera y falleció en el 2019. Bala-

guer desde hace años padece una

dura enfermedad. En los últimos

días su salud empeoró y ahora ne-

cesita urgente un trasplante de cora-

zón para poder seguir viviendo.  La

foto es de hace tres años cuando

aún vivía el cortista.

Mediante un comunicado de la em-

presa canadiense que presidía, in-

formaron el deceso a los 64 años

del reconocido empresario minero-

energético Lukas H. Lundin. Du-

rante los últimos años, Lukas fue

una "fuerza impulsora detrás de los

éxitos de las empresas dentro del

Grupo Lundin", como el proyecto Jo-

semaría, en San Juan. Comenzó su

carrera en los sectores internaciona-

les de energía y minería a principios

de la década de 1980, trabajando

codo a codo con su padre, Adolf H.

Lundin.
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Bloquean ingreso a planta de lácteos por la suba de precios
Desde las 10 de la mañana de este

pasado martes, integrantes de mo-

vimientos sociales se apostaron

frente a la empresa distribuidora de

lácteos en la provincia de la marca

La Serenisima, en reclamo por la

suba de precios de leche y deriva-

dos. Manifestaron que no son bene-

ficiarios de planes y que solicitan se

bajen los precios debido a que es

imposible para las familias acceder

a los productos. Algunos de los em-

pleados intentaron explicarles, que

ellos solo distribuyen los pedidos,

que no son formadores de precios.

Pero los manifestantes indicaron

que seguirán en el lugar hasta tener

respuesta de alguna autoridad.

El diputado Cornejo presentó un proyecto para el uso exclusivo

del español en las escuelas

El diputado del PRO, Enzo Cornejo,

presentó un proyecto en la Cámara

de Diputados por el solicita "la ratifi-

cación en el uso exclusivo del

idioma español en el sistema edu-

cativo de la provincia". Cornejo in-

dicó que la exclusión del lenguaje

inclusivo apunta a "mejorar los pro-

cesos de aprendizaje de los niños y

niñas de la provincia".

Entre los argumentos del legislador

están los resultados de los exáme-

nes APRENDER, que mostraron re-

trocesos preocupantes en lengua y

escritura. 
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Un momento muy difícil para Daniel Alberto Passarella
El exdefensor y exentrenador de la

Selección argentina sufriría de una

enfermedad neurodegenerativa y

pasa sus días en su casa, casi sin

salir y con asistencia. De acuerdo a

una investigación publicada por el

diario Olé, el dos veces campeón

del mundo padece una enfermedad

similar al ELA que le causa secue-

las físicas y además le provoca que

no pueda ubicarse en el tiempo y

en el espacio.

Amenaza mapuche
Héctor Llaitul, líder de la Coordina-

dora Arauco Malleco (CAM), una de

las cuatro principales agrupaciones

radicales mapuches que operan en

Chile manifestó al medio Werkén

Noticias que la prioridad de la CAM

es “atacar el gran capital” y agregó

que “nosotros respetamos a los tra-

bajadores, respetamos la vida de

los trabajadores (...) No podemos

andar quitando la vida. No hacemos

acciones de aniquilamiento a pesar

de tener identificados a esbirros del

poder que han cometido crímenes

contra la causa mapuche. La priori-

dad nuestra es canalizar la violencia

hacia un sabotaje muy bien dirigido,

hacia insumos, hacia maquinarias”,

dijo.
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trabajos en sectores de alta demanda.

Los estudiantes extranjeros podrán

empezar a trabajar en España ape-

nas se gradúen en lugar de tener que

esperar tres años. También podrán

trabajar hasta 30 horas semanales

mientras estudian.

Los extranjeros que pueden demos-

trar que viven en España desde hace

al menos dos años y han trabajado

sin documentos durante al menos

seis meses también pueden solicitar

permisos.

Escrivá dijo que el ministerio actuali-

zará una lista de sectores faltos de

mano de obra para tener un cuadro

más preciso del mercado laboral. Los

sectores como la hotelería y la agri-

cultura padecen tradicionalmente de

personal y recurren a migrantes sin

papeles.

La nueva norma favorece igualmente la

reagrupación familiar y la concesión de

visados de trabajo en los sectores de

actividad más tensionados, simplifi-

cando y uniformizando los procesos

administrativos a seguir.

A pesar de tener una de las tasas de

desempleo más elevadas de la zona

euro, del 13,65%, España padece

desde hace años una falta de mano de

obra en algunos sectores de actividad,

como la hostelería, la agricultura, la

construcción o los transportes.

Este fenómeno, que se agravó tras la

pandemia de covid-19, es regularmente

señalado por las empresas de estos

sectores, que aseguran tener proble-

mas para contratar empleados, lo que

limita sus perspectivas de crecimiento.

E
spaña flexibilizó este martes

los requisitos para los traba-

jadores extranjeros sin docu-

mentos legales a fin de regularizar

su situación y regular los empleos

en sectores afectados por la esca-

sez de personal como la hotelería y

la agricultura.

El decreto reforma una ley de extran-

jería vigente y facilita a los empleado-

res españoles contratar empleados

en sus países de origen. Asimismo,

facilita los requisitos para obtener el

permiso de trabajo para los que ya

están arraigados en España.

Esta reforma, adoptada en el Consejo

de Ministros, prevé “medidas de

mucho calado”, que tienen como ob-

jetivo propiciar “una migración regular

ordenada y segura”, afirmó el ministro

de Seguridad Social, José Luis Es-

crivá, en rueda de prensa.

Estas medidas pretenden “mejorar el

modelo migratorio español y sus pro-

cedimientos, en muchos casos lentos

e inadecuados, lo que genera perio-

dos prolongados de irregularidad, con

altos costes sociales y económicos”,

subrayó el ministerio.

Se calcula que alrededor de medio

millón de personas trabajan en la eco-

nomía informal en España.

Los trabajadores extranjeros con más

de dos años de permanencia en el

país pueden solicitar documentos

temporarios de residencia al inscri-

birse en cursos de capacitación para
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consumo entre agosto y marzo y

prevé hacerse obligatorio en caso de

“riesgo grave de penuria”. Ante la

amenaza de una crisis energética

avivada por los recortes de gas ruso,

los ministros, reunidos en Bruselas,

pactaron un plan de ahorro pro-

La Unión Europea

acordó un plan de

ahorro forzoso de gas 

El documento insta a que cada

país baje al menos un 15% el

puesto la semana pasada por la Co-

misión. El contenido fue ampliamente

modificado, aunque sus grandes lí-

neas permanecieron iguales. Hungría

se opuso al acuerdo afirmando que el

plan “Es injustificable, inútil, inaplica-

ble y perjudicial”.

España flexibilizó los requisitos 
para extranjeros indocumentados



T
res miembros de la mi-

sión de la Organización

de las Naciones Unidas y al

menos doce manifestantes

fueron asesinados este mar-

tes en la República Demo-

crática del Congo, en el

segundo día de protestas

contra el ente internacional.

En la localidad de Butembo

se registraron “tres muertos

entre los integrantes de la

Monusco, dos indios y un

marroquí, y un herido”,

mientras que del “lado de

los manifestantes, siete

muertos y varios heridos”,

declaró el coronel Paul

Ngoma. Horas antes, el

portavoz del gobierno con-

goleño, había informado de

“al menos cinco muertos”

entre los protestantes en

Goma, la capital provincial.
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E
l Ejército chino amenazó con no

quedarse “de brazos cruzados”

si la presidenta de la Cámara de

Representantes de Estados Unidos,

Nancy Pelosi, visita Taiwán, advirtió un

portavoz de Defensa citado en las últi-

mas horas por la agencia Xinhua.

El portavoz del Ministerio de Defensa

de China Tan Kefei pidió este martes a

Estados Unidos que respete “su pro-

mesa de que no apoyará la indepen-

dencia de Taiwán” y añadió que, si la

visita de Pelosi se produce, el Ejército

chino tomará “medidas enérgicas”.

El posible viaje de la funcionaria “daña-

ría gravemente la base política de las

relaciones entre China y Estados Uni-

dos” y “la soberanía e integridad territo-

rial de China”, explicó Tan.

El vocero avisó que una visita de Pelosi

a Taiwán “conducirá a una mayor esca-

lada de las tensiones en el estrecho de

Taiwán”.

No es la primera vez que representan-

tes chinos advierten a Estados Unidos

sobre potenciales consecuencias

desde que medios estadounidenses

avanzaran la posibilidad del viaje de

Pelosi: el pasado 19 de julio, un porta-

voz del Ministerio de Asuntos Exterio-

res expresó la “firme oposición” de

Pekín a “cualquier forma de intercam-

bio oficial entre Estados Unidos y Tai-

wán”.

De momento, Nancy Pelosi y su

equipo no han confirmado el viaje,

que podría suceder en agosto, según

medios estadounidenses.

De producirse, sería la primera visita

de un presidente de la Cámara de

Representante de EEUU a Taiwán

desde 1997, cuando Newt Gingrich

visitó la isla.

Taiwán es uno de los mayores moti-

vos de conflicto entre China y Esta-

dos Unidos, debido a que

Washington es el principal suminis-

trador de armas de Taiwán y sería su

En el Congo, murieron cinco personas

en protestas contra misión de la ONU

China amenazó con no quedarse “de brazos 
cruzados” si Nancy Pelosi visita Taiwán

mayor aliado militar en caso de con-

flicto bélico con China.

Las tensiones se acrecentaron el

año pasado, en el cual aumentó el

número de incursiones de aviones

chinos en la autodefinida zona de

identificación aérea (ADIZ) de Tai-

wán y la presidenta taiwanesa, Tsai

Ing-wen, admitió que Estados Uni-

dos cuenta con presencia militar en

la isla.

China, que reclama la soberanía de

la isla, considera a Taiwán una pro-

vincia rebelde desde que los nacio-

nalistas del Kuomintang se

replegaron allí en 1949, tras perder

la guerra civil contra los comunistas.
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La justicia chilena dictó la

sentencia más dura por

crímenes de lesa humanidad

L
a Corte de Apelaciones de San-

tiago dictaminó “la sentencia

más dura aplicada en Chile por crí-

menes de lesa humanidad” cometi-

dos bajo la dictadura de Augusto

Pinochet, tras elevar las penas a los

agentes de la disuelta DINA por el

secuestro y el homicidio calificado

de 12 víctimas de la operación Cón-

dor. Lo informó el abogado Nelson

Caucoto, quien representa a los fa-

miliares de siete de las 12 víctimas.



Miércoles 27 de julio 2022 11

Y
a está todo definido y, con

cierta cuota de humor, los riva-

les que competirán por el lide-

razgo del Partido Conservador

británico y el puesto de Primer Ministro

son los dos ministros que más contri-

buyeron a la inevitable renuncia de

Boris Johnson. Estos son el exministro

de Economía Rishi Sunak y la actual

ministra de Asuntos Exteriores, Liz

Truss, que lograron salir triunfantes de

las primarias. Para que esto ocurriera,

el partido debió endurecer las normas

que permitían competir para ser elegi-

ble, ya que se habían presentado 11

candidatos. Así, de contar con el

apoyo de 8 diputados para entrar en la

carrera, el comité elevó esa cifra a 20

avales, lo que eliminaba del juego a

aquellos menos populares. De esta

manera, durante lo que queda de julio

y todo agosto, Truss y Sunak se dedi-

carán a recorrer el país para conven-

cer a los afiliados del partido de

votarlos con propuestas que tendrán

en foco la inflación, que en junio fue

de 9,4% la más alta de los países que

componen el G7.

s   s   s
En cuanto a los candidatos en sí,

Sunak fue defensor del Brexit desde el

primer minuto y partidario de una polí-

tica fiscal conservadora a lo Margaret

Thatcher, mientras que hoy ha mutado

en moderado y apaciguador. Por el

lado de Truss, ella defendió la perma-

nencia del Reino Unido en la UE, pero

ahora representa al ala dura y al sec-

tor más ideológicamente a la derecha.

Sunak ha evitado hablar de una ba-

jada de impuestos hasta que la situa-

ción esté controlada (además de la

mencionada inflación, la recesión está

en el horizonte), pero Truss ha enarbo-

lado la bandera de la rebaja fiscal in-

mediata y ha prometido alargar los

plazos para pagar las deudas que In-

glaterra mantiene por la guerra.

s   s   s
Hasta podría decirse que Jonhson

ungió a Truss como su sucesora,

luego de su última comparecencia 
ante la oposición del partido laborista. 
Su despedida consistió en un consejo 
para el futuro Primer Ministro, no 
exento de algún dardo a Sunak por su 
mirada de la política fiscal: “Permanez-

can siempre cerca de los estadouni-

denses, planten cara a favor de 
Ucrania, y defiendan en todas partes 
la democracia y la libertad. Bajen los 
impuestos y desregulen siempre que 
puedan, para que este país siga 
siendo el mejor lugar para vivir e inver-

tir, como ya lo es”. Luego, muy a su 
estilo, cerró con la frase hasta la vista, 
baby, pronunciada por Arnold Schwar-

zenegger en Terminator 2.

s   s   s
Luego del primer debate televisivo 
entre los contendientes, las encues-

tas confirmaron la ventaja de Truss por 

sobre Sunak, en un ejercicio que 
también tenía una importancia mayor 
que los candidatos; esto es, no res-

quebrajar más la imagen del partido. 
El debate giró principalmente en las 
propuestas económicas y es allí donde 
Truss enamora a los votantes, ya que 
mientras su rival habla de subir los 
aportes a la seguridad social y el im-

puesto a sociedades hasta que la in-

flación esté bajo control, ella promete 
recortes tributarios desde el día uno. 
Sunak critica que Truss no sabe cómo 
financiará el día a día con tantos re-

cortes, mientras que su plan es una 
estrategia a largo plazo y que “el dolor 
de hoy será el placer de mañana”, a lo 
que Truss responde que el dolor de 
hoy necesita ser curado con urgencia.

s   s   s
Así se desarrolló el debate que fue 
sólo para los afiliados al partido con-

servador, afiliados cuyos votos ya 
están siendo enviados a la sede del 
partido y que el 5 de septiembre reve-

larán al nuevo Primer Ministro britá-

nico.

La carrera por la sucesión
Por Mariano Eiben

DESDE EUROPA

“ Luego del primer 

debate televisivo entre 

los contendientes, las 

encuestas confirmaron la 
ventaja de Truss por sobre 
Sunak, en un ejercicio que 
también tenía una impor-

tancia mayor que los 

candidatos; esto es, no 
resquebrajar más la 

imagen del partido.

El exministro de Economía Rishi Sunak y la actual 
ministra de Asuntos Exteriores, Liz Truss.



https://farmaciassabin.com/
https://www.hairrecovery.com.ar/
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LOS MANDATARIOS SE REUNIERON PREVIAMENTE 
EN EL CFI PARA ANALIZAR LA CRISIS ECONÓMICA

El presidente almorzó con 
gobernadores del justicialismo

E
l presidente Alberto
Fernández recibió a los manda-
tarios de la denominada “liga de

los gobernadores”, que este mediodía
se habían reunido en el Consejo Fe-
deral de Inversiones (CFI), en el cen-
tro porteño. El almuerzo se realizó en
el Salón Eva Perón, de la Casa Ro-
sada.
Los jefes provinciales que asistieron a
la reunión en el CFI y luego acudieron
al encuentro con el Presidente son
Mariano Arcioni (Chubut), Axel Kiciloff
(Buenos Aires), Sergio Uñac (San
Juan), Alberto Rodríguez Saá (San
Luis), Gildo (Insfrán (Formosa), Jorge
Capitanich (Chaco), Osvaldo Jaldo
(Tucumán), Sergio Ziliotto (La Pampa),
Omar Periotti (Santa Fe), Gustavo Me-
lella (Tierra del Fuego), Gustavo Bor-
det (Entre Ríos) y Raúl Jalil
(Catamarca).
Del encuentro también participó el jefe

de Gabinete, Juan Manzur, quien a la
mañana tuvo una reunión cara a cara
con Jalil por emprendimientos de de-
sarrollo productivo y obra pública.

s   s   s
Los mandatarios se encontraron este
mediodía en la sede del Consejo Fe-
deral de Inversiones (CFI), en el cen-
tro porteño. En alerta por la grave
crisis económica, los gobernadores
llegaron a la ciudad de Buenos Aires
para reunirse y dialogar sobre esa si-
tuación que atraviesa el país y la crisis
política que vive la coalición de Go-
bierno.
La “liga de gobernadores” del Frente
de Todos se formalizó el 10 de
junio después de varios encuentros
que tuvieron, entre otros ejes, la dis-
puta por la distribución de los recur-
sos coparticipables y la tensión con

la Corte Suprema de Justicia,

donde la ciudad de Buenos Aires

objetó la quita de fondos que la Na-

ción ejecutó en 2020. El último en-
cuentro fue hace poco más de un
mes, el último 24 de junio, cuando pi-
dieron redoblar esfuerzos para lograr
un “mayor federalismo.
La imagen de los gobernadores reuni-
dos por iniciativa propia contrasta con
la que el propio Poder Ejecutivo no
pudo lograr la semana pasada. Fue
cuando, en medio de versiones que
emanaron de la propia Casa Rosada,
se habló de una “cumbre” de goberna-
dores que se reuniría con la ministra
de Economía, Silvina Batakis. 
Sin embargo, eso no se logró y la fun-
cionaria solo se reunió con ocho de
ellos, divididos en dos días. Allí, las
charlas giraron sobre el ajuste que se
debe realizar para tratar de encarrilar
la macroeconomía y los planteos pun-
tuales de cada mandatario.

NOTA DE TAPA
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E l hallazgo se produjo en el
Camino Real y Camino Club

Hípico, en el ingreso al camping
de la Unión del Personal Supe-
rior y Profesional de Empresas
Aerocomerciales, en el Barrio
Uno de Ezeiza. Hasta allí fueron
convocados efectivos de la Di-
rección de Explosivos de la Poli-
cía Federal Argentina por orden
de la justicia federal, que tomó
intervención en el hecho tras la
denuncia del hallazgo. Los voce-
ros policiales detallaron que en

Encontraron armas, cohetes y granadas 
en la entrada a un camping de Ezeiza

Un movimiento
social cercano al

Gobierno marchará
el sábado contra

la Rural

Se trata del movimiento Somos
Barrios de Pie, que integra el

Frente de Todos y decidió en las últi-
mas horas, después de un intenso
debate interno, marchar el sábado al
predio de la Sociedad Rural Argen-
tina, en coincidencia con el acto
inaugural de la exposición que todos
los años realiza el campo en la Ciu-
dad de Buenos Aires. 
Según le confirmó Daniel Menéndez,
el coordinador nacional de esa orga-
nización popular, ese día se le entre-
gará a Nicolás Pino, el presidente de
la entidad gremialista agropecuaria,
“una carta en la que transmitirán la
preocupación por la situación social
que atraviesa el país. “Vamos a exi-
gir que los productores liquiden la
soja para que esos dólares ingre-
sen al Banco Central”, opinaron los
dirigentes.

el lugar se encontraron 46 cohe-
tes MB66, dos granadas de fusil
M63, 15 proyectiles de mortero,
dos granadas de fusil FMK1 ; 59
granadas de fusil FMK3 y nueve
granadas de fusil 65AC. Todos
los elementos secuestrados fue-
ron puestos a disposición del
Juzgado Federal 4 de Lomas de
Zamora. Los informantes preci-
saron que algunos de los arte-
factos explosivos fueron
detonados debido a su peligrosi-
dad.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645021384
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hablarle cuando le preguntó
cuándo cumplía los 30 y ella le
respondió que tenía 17. Automáti-
camente cortó la conversación”, ex-
plicó una fuente policial a este
medio.
La frase “¿cuándo cumplís los 30?”
desencadenó lo impensado. En ese
instante N.P. decidió blo-
quearla. Cuando despertó a la ma-
ñana siguiente -precisamente a las
6.20- encontró en su WhatApp el
mensaje de otra persona, que sin
presentarse le envió las capturas de
todo la conversación que N.P. había
tenido con la mujer.

“Te vamos a denunciar por en-
viarle fotos a una menor de
edad”, le indicaron. Acto seguido, le
sugirieron que para evitar dicha de-
nuncia debía depositar una impor-
tante suma de dinero, la cual no

H
ace algunos días, la noticia
de que un hombre había
sido extorsionado y poste-

riormente estafado por una pre-
sunta trabajadora sexual conmo-
vió a la localidad de Pergamino.
Ahora, un hecho de similares ca-
racterísticas volvió a generar un
revuelo en el partido bonaerense.
Fue luego de que N.P., un hombre
de Pergamino, denunciara haber
sido víctima de un intento de es-
tafa por parte de una persona con la
que previamente había conversado
en un sitio de chats privados para
adultos.

El hombre de 45 años indicó que en
el sitio conoció a una mujer que se
presentó con el
usuario “Soledad29″ y le dijo que
era soltera y tenía 29 años.
Tras conversar durante algunas
horas, la mujer decidió proponerle
que la charla continuara en otro ám-
bito. “¿Me pasás tu WhatsApp?”,
preguntó ella. N.P. accedió y esperó
ansioso su mensaje.

El primer “hola, soy Soledad” llegó a
los pocos minutos y empezó una
larga charla. Al día siguiente, el vín-
culo pasó a otro nivel: comenzaron
a enviarse fotos íntimas. N.P. com-
partió las suyas y también recibió
imágenes explícitas de la mujer.

La situación cambió súbitamente. Lo
que era una relación virtual pasó a
ser un intento de estafa. “Dejó de

“Me dijo que tenía 29, le mandé fotos
íntimas pero tiene 17 y me pide plata”

E l presidente de la República Ar-
gentina, Alberto Fernández,

anunció este martes que el 5 de
agosto se les pagará un bono a los
beneficiarios del plan Potenciar Tra-
bajo. Fuentes del Ministerio de De-
sarrollo Social indicaron que el
beneficio será de 11.000 pesos. Los
beneficiarios del plan Potenciar Tra-

Un millón de

beneficiarios del

plan Potenciar Trabajo

cobrarán un bono 

bajo reciben una paga mensual
que varía al igual que el salario mí-
nimo vital y móvil, que subirá hasta
los $47.850 a partir de agosto.
Quienes sean beneficiarios del
plan, pasarán a recibir $23.925 a
partir de la misma fecha, además
del bono de $ 11.000 extra que
anunció el presidente.

NUEVA FORMA DE SEXTORSIÓN

trascendió.

Como N.P. no respondía, buscaron
intimidarlo con el número de una
cuenta del Banco Provincia. La per-
sona que se encontraba extorsio-
nándolo buscaba que en esa
cuenta realizara la transferencia.
N.P. decidió recurrir a la Policía y
rápidamente hizo la denuncia, ad-
juntando las capturas de ambas
conversaciones y todos los datos
que había obtenido de la mujer.
La causa se tramita en la UFIJ N°8
de Pergamino, a cargo de Pablo
Santamarina. El instructor judicial
Andrés Machiavello comenzó una
investigación que busca determi-
nar dos cuestiones: si Soledad
era realmente una mujer y si la per-
sona que extorsionó a N.P. era la
misma que dialogó con él y le envió
el contenido erótico.

Miércoles 27 de julio 2022
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Vecinos escracharon al hombre denunciado por
robar galgos y dárselos de comer a su perra pitbull

V
ecinos de la ciudad cordobesa

de Bell Ville escracharon a un

hombre por maltrato animal y

difundieron varios videos de los violen-

tos ataques. El acusado, identificado

como Luciano Manías, se encargaba

de robar perros galgos del refugio

donde reside, los hacía pasar ham-

bre para que estén débiles e instaba

a su perra Pitbull a matarlos.

“Los vecinos se cansaron de denun-

ciarlo. Los videos son grabados por

ellos, pero este monstruo sigue

suelto”, expresó la modelo y come-

diante Mar Tarrés, que se hizo eco de

la denuncia y compartió las desgarra-

doras imágenes.

s   s   s
“Este HDP (sic) de la ciudad de Bell

Ville le entregaba perros desnutridos

(que él hacía pasar hambre) preferen-

temente galgos a su perra pitbull para

que esta los matara. Trabaja en el Co-

rreo Argentino. Ayer los vecinos de

Bell Ville hicieron una marcha en

frente a las oficinas donde este

señor se encontraba trabajando

como si nada y sigue suelto!”, de-

nunció la influencer y agregó: “Com-

partan para que vaya preso ya, por

todos los perritos que le dio a su

perra para matar”.

Originalmente, la denuncia por mal-

trato animal fue presentada por la or-

ganización proteccionista “Unidos por

Cuatro patitas”. El caso recayó en la

Fiscalía de Instrucción de Primer

Turno, que abrió un expediente

por presunta violación a la ley

14.346, la cual reprime los actos de

crueldad contra los animales.

En la organización difundieron videos

de las condiciones en las que vivían

los animales y marcharon frente a la

oficina del acusado. Si bien los canes

habían sido puestos a salvo en el re-

fugio del grupo proteccionista, esa

misma noche se robaron a cinco de

ellos.

“Nos rompieron un alambrado y

sacaron cinco de esos perros, a

pesar de que hay muchos más en el

refugio”, dijeron en diálogo con el

medio local ElDoce.tv.

s   s   s
Otros influencers también apoyaron

la denuncia, entre ellos el activista

vegano Fer Pieroni; quien se comu-

nicó con la presidenta del Correo Ar-

gentino, Vanesa Piesciorovski, para

que el maltratador sea destituido

de su puesto en atención al pú-

blico.

Si bien el hombre fue imputado, el

caso abrió un viejo debate en Argen-

tina: la ley Sarmiento, que castiga a

quienes maltratan animales. Tiene

penas muy bajas, que van desde 15

días hasta un año. Quienes trabajan

por los derechos de los animales

piden que las sanciones sean más

severas.

IMÁGENES 
SENSIBLES.
El hombre fue denun-

ciado por robar galgos y
entregárselos a su perra
para que los atacara.

(Video: Instagram/Marta-
rresok_)

https://batallercontenidos.com/vid/?video=169943


https://cotizador.brokerandino.com.ar/
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ciones como resultado de la medida,
Pesce avaló un piso de entre USD
2.500 millones y USD 2.800 millones
extra. “Creemos que esa es una cifra
posible”, dijo y aclaró que es una me-
dida que está vigente hasta el 31 de
agosto.

En cuanto a las dificultades del
Banco Central para acumular reser-
vas internacionales, uno de los com-
promisos incluidos en el acuerdo con
el FMI, Pesce lo atribuyó a la suba de
los precios internacionales de la
energía.
“Este año estamos con un pro-
blema mayor porque con la guerra
en ucrania el combustible ha su-
bido mucho, 200% más que el año
pasado, y esto está pegando en el
mercado de cambios”, dijo.
En cuanto a la aceleración de la infla-
ción, con estimaciones privadas ron-
dando el 90% para el cierre de este
año, el banquero central la atribuyó a
maniobras especulativas posteriores
a la renuncia de Guzmán.

“La aceleración inflacionaria coin-
cide con lo que se vivió con la re-

E
l presidente del Banco Cen-
tral, Miguel Pesce, estimó en al
menos USD 2.500 millones los

que aspira que ingresen al mercado
de cambios oficial como resultado
del incentivo que creó ayer para es-
timular ventas de productores de
soja a exportadores, una actividad
que se vio reducida luego de la incerti-
dumbre financiera iniciada en junio y
agravada con la renuncia del ex minis-
tro de Economía, Martín Guzmán, a
principios de julio.
“Nos llegó la opinión generalizada de
que el problema que estaba viendo en
la cadena de comercialización de la
soja es que los productores no tienen
un recurso donde invertir el dinero
cuando venden el producto. Ellos en-
cuentran una protección al valor que
no encuentran en otras inversiones”,
explicó el funcionario en declaraciones
a El Destape.

“Entonces el Banco Central les ha ha-
bilitado la posibilidad de hacer dos
cosas. Una, con el 30% de lo que ven-
dan comprar dólares al tipo de cambio
del dólar oficial, más impuesto solidario
más la retención del Impuesto a las
Ganancias”, agregó.
“Y por el 70% restante constituir un
depósito que es remunerado según el
ajuste del tipo de cambio oficial que es
similar a lo que tienen cuando tienen
soja en el campo”, agregó.

“Creo que se le está dando una
oportunidad al productor para
poder resguardar los pesos cuando
vende la soja y por otro lado le esta-
mos permitiendo, bajo las reglas ac-
tuales, a un tipo de cambio de $240
de los que $40 son retenciones de
ganancias”, concluyó.
Consultado respecto cuáles son las
expectativas respecto de un aumento
de la liquidación de divisas de exporta-

nuncia del Ministro y algunos lo
han aprovechado para remarcar
precios. Esa sensación de inestabili-
dad que vamos superando con el
roleo de deuda del mes pasado que
hizo la ministra (Silvina Batakis). No
hay ninguna razón para que se den
estos aumentos de precios en los fun-
damentos de la economía”, dijo.
Respecto a si se busca un acuerdo
con cerealeras, las empresas que
compran a los productores agrope-
cuarios para su venta al exterior,
Pesce negó la posibilidad y dijo que el
problema que tienen es que los pro-
ductores no venden lo suficiente por la
incertidumbre cambiaria.

“Lo que ellos vienen diciendo es que
tienen las plantas trabajando a muy
baja capacidad, que esto les trae pro-
blemas con los costos medios de pro-
ducción, que necesitan más
insumos para aumentar la escala de
producción y que el problema es que
el productor no les vende ¿Por qué?
Porque no tiene que hacer con los
pesos. Y a ese problema, que todo el
mundo ha marcado, hoy el BCRA le
ha ofrecido una solución”, dijo.

MIGUEL PESCE, PRESIDENTE DEL BANCO CENTRAL
SE REFIRIÓ A LAS LIQUIDADACIONES DE LOS PRODUCTORES 

“Esperamos conseguir 2.500 millones de dólares”

NOTA DE TAPA



El secretario de Comercio
Interior, Martín Pollera, se

reunió este martes con re-
presentantes del sector pa-
nadero para evaluar los
incrementos de hasta el
3,4% que experimentó el
sector en junio, según infor-
mación oficial. Desde el sec-
tor, aseguraron que la
reunión fue muy fructífera,
plantearon al nuevo secreta-
rio de Comercio una serie de
pedidos que habían quedado
por resolver. “No vamos a
avalar bajo ningún punto de
vista el pan a $400; nos pusi-
mos de acuerdo en un pan
de $320 o $340, pero sabe-
mos que hay que generar
herramientas de fiscalización
para que en muchas panade-

rías que hoy están reci-
biendo harina subsidiada
no sean pícaros y lo ven-
dan a $400”, dijo uno de los
dirigentes que estuvo pre-
sente en el reunión.

Comercio Interior se reunió
con panaderos para analizar

precios del sector
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El dato se desprende de un in-
forme arrojado por INDEC. Por

su parte, los autoservicios mayo-
ristas registraron en mayo una re-
ducción de 0,3% interanual en la
medición a precios constantes. De
esta forma, en los primeros cinco
meses del año las ventas en su-
permercados acumularon un alza
de 2,6%, en los shoppings la me-
jora fue de 62,9% y en los autoser-
vicios mayoristas del 4,6%
respecto a igual período de 2021.
En los grandes centros de compra,
las ventas totales a precios co-
rrientes en mayo, en comparación
con las del mismo mes del año an-
terior, reflejaron que los rubros con

mayor incremento fueron: “Diver-
sión y esparcimiento”, “Indumenta-
ria, calzado y marroquinería”,

“Juguetería”, y “Librería y papele-
ría”, contra una inflación intera-
nual del 60,7%, según el Indec.

Las ventas en supermercados retrocedieron 0,6%

en mayo y en los shoppings crecieron 284%

Metalúrgicos acordaron
una revisión paritaria

que alcanza un
65% de aumento

E l Ministerio de Trabajo infirmó
que se acordó la revisión parita-

ria para el sector metalúrgico tras
una reunión que celebraron el titular
de la cartera Claudio Moroni y el se-
cretario general de esa Organización
gremial Abel Furlan. Según se con-
signó desde Trabajo, se convino que
se otorgará un aumento del 12 por
ciento en agosto, un 10 por ciento en
octubre y un mismo porcentaje en
noviembre, lo que totaliza un incre-
mento del 65%. La semana pasada,
trabajadores metalúrgicos, de distin-
tas seccionales de la provincia de
Buenos de Buenos Aires, Rosario y
de Capital Federal, se movilizaron
hacia la sede de Relaciones Labora-
les del Ministerio de Trabajo, en re-
clamo al sector empresario de una
“reapertura paritaria”.
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A yer finalizaron las entrevis-
tas con los ternados que
aspiran a ocupar un cargo

como funcionarios en el Poder Ju-
dicial y, como consecuencia, en la
labor parlamentaria se definió que
en la Octava Sesión de la Cámara
de Diputados se produzca la elec-
ción. Está previsto que mañana, el
cuerpo legislativo ponga a consi-
deración las ternas remitidas por el
Consejo de la Magistratura de la

Provincia de San Juan, para la de-
signación de los postulantes a
nueve cargos vacantes en el
Poder Judicial. Los cargos a cubrir
son para Juez de Primera Instan-
cia en la Segunda Circunscripción
Judicial; para Juez de Primera Ins-
tancia de la Justicia de Familia;
para Juez de Paz Letrado del Juz-
gado de Paz de Pocito y seis car-
gos de Fiscal de Primera
Instancia.

Los 9 cargos al Poder Judicial se definirán 
en la sesión de mañana jueves

A yer, el ministro de Desarrollo Produc-
tivo de la Nación, recibió a empresa-
rios de la industria sanjuanina y a su

par local, Ariel Lucero. Los funcionarios acor-
daron que las industrias harán un releva-
miento conjunto con el Ministerio de
Producción local sobre las posiciones arance-
larias de los insumos, repuestos y equipos
necesarios para continuar con la línea de pro-

ducción. En este sentido, Scioli se compro-
metió a ayudar para destrabar el ingreso al
país de esos elementos que formen parte del
listado que será enviado desde San Juan al
ministerio nacional. En la reunión se acordó
que Scioli visite San Juan en la primera se-
mana de agosto para realizar anuncios referi-
dos a la Economía del Conocimiento y
microcréditos para los sectores locales. 

Scioli se comprometió a destrabar importaciones 

Adicionales en 
escuelas de la Policía 

reclaman demoras 

S egún denunciaron los efectivos
policiales, el ministerio de Educa-
ción debe cuatro meses a los po-

licías que cumplen adicionales en las
escuelas, lo que provocó malestar en la
Policía. El subsecretario de Seguridad,
Abel Hernández, señaló que la fuerza
siempre tuvo problemas para cobrar el
servicio ofrecido a Educación, situación
que no pasó con ninguna otra entidad
pública o privada, según manifestó el
funcionario. Desde el gobierno confir-
maron que esta semana se liquidará un
mes de los cuatro, aunque todavía no
se sabe qué pasará con el resto de lo
adeudado por Educación. 

Abel Her-
nández

Ariel Lucero

https://anaallende.com.ar/
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60 MIL SANJUANINOS SE INSCRIBIERON EN ANSES PARA TENER EL BENEFICIO

Prorrogaron hasta fin de mes el plazo 
para pedir tarifas subvencionadas

Y
a hay más de 60 mil los usua-

rios de electricidad y gas natu-

ral registrados en el Registro de

Acceso a los Subsidios a la Energía.

Tras cerrar los plazos de inscripción,

en las oficinas de ANSES San Juan ya

realizan las inscripciones presenciales,

previo turno otorgado, y no hay dispo-

nibilidad para al menos 15 días más. 

No obstante. Se supo anoche que el

gobierno decidió prorrogar hasta el 31

de julio el plazo con el objetivo de que

puedan hacerlo aquellos hogares que

aún no completaron el formulario de

segmentación. De esta forma, desde

la medianoche de ayer y hasta el do-

mingo 31 de julio inclusive, los usua-

rios podrán completar el formulario de

manera virtual todas las personas que

aún no pudieron hacerlo con cualquier

número de DNI.

Por otra parte desde ANSES San

Juan informaron que quienes no lle-

garon a completar el formulario, en

las próximas semanas, se hará un

primer corte de información para

sacar estadísticas por jurisdicción y

en agosto, se habilitaría una opción

para rectificar o modificar aquellos

datos que erróneamente se carga-

ron. 

El formulario es una declaración ju-

rada y por lo tanto, se solicita infor-

mación fidedigna, la que será

cotejada con lo que el Gobierno tiene

registrado de cada usuario. Desde

ANSES, dijeron que a partir de hoy el

portal de la web oficial está abierto a

cualquier ciudadano, sin importar la

terminación del documento. 

NOTA DE TAPA
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T
ras el incremento de junio,
este mes tuvo el mayor au-
mento en el valor del metro

cuadrado en San Juan, según el
informe del Índice CIRCOT, ela-
borado por la Facultad de Inge-
niería de la UNSJ. Se ubicó en el
9,11% con lo que para tener un
metro cuadrado construido se ne-

cesitan $142.005. Con ello, para
edificar una casa, en San Juan se
necesitan casi 11 millones de pe-
soso. Lo que influyó en esos valo-
res fue la actualización en los
precios de los materiales de cons-
trucción, de alrededor del 9,15% y
de los salarios acordados por
UOCRA, del 9%.

Solicitaron un 
incremento en el valor 
del boleto de ómnibus

Coronavirus en 
San Juan: casi 300 
nuevos contagios

Fuerte aumento en la construcción: el
metro cuadrado superó los $142 mil 

A
yer, ATAP se reunió con autori-
dades del Ministerio de Go-
bierno para pedir por un

aumento en el precio del pasaje de co-
lectivo, según confirmó el ministro Al-
berto Hensel, quien dijo que estudiarán
lo propuesto. El funcionario explicó que
los empresarios hace tiempo que recla-
man la necesidad de revisar tarifas en
virtud del incremento de costos operati-
vos y del combustible. A su vez, Hensel
recordó que en San Juan hay oportuni-
dades a lo largo del año para revisar
tarifas del transporte y una es a mitad
de año. Los empresarios  piden un in-
cremento de $20 en el precio del bo-
leto, número que resulta de una cuenta
que hacen los transportistas sobre los
costos.

E
n la semana epidemiológica
que corresponde a los días del
17 al 23 de julio, la provincia

reportó 294 nuevos contagios, lle-
vando así el total acumulado desde el
inicio de la pandemia a 150.640. En
tanto, están internados 5 pacientes
en total, tres de los
cuales están en
Clínica Médica
sector COVID-
19; mientras
que hay dos
pacientes in-
ternados en
Terapia Inten-
siva, sector pri-
vado.

Alberto

Hensel

LO MEJOR DE INTERNET
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“Si los problemas tienen solución,

no hay de qué preocuparse; y si no

los tienen, tampoco ” hemos dicho

más de una vez ignorando que es una

“Máxima” de Epicteto,  filósofo que per-

teneció a la escuela estoica, fundada

por Zenón de Citium .

s   s   s  
La escuela estoica es post aristotélica,

la preocupación filosófica ya no era la

metafísica, sino la moral. Mirando la

naturaleza humana como ideal, se

orientó a la búsqueda de una vida tran-

quila, feliz. Esos criterios inspiraron a

estos filósofos  quienes, por influencia

socrática, consideran que el principio

de la Filosofía es el conocimiento de sí

mismo; que la virtud consiste en actuar

conforme a la naturaleza racional, en

el ejercicio del dominio de sí para ser y

vivir mejor. El sabio debe resistir las

pasiones pues  nos desvían  de la vir-

tud. 

s   s   s 
Epícteto (año 55 al 135), nació  en Hie-

rápolis (este de Turquía),  vivió como

esclavo en Roma, luego liberado. No

dejó  escritos, pero  sus enseñanzas

fueron recogidas por su alumno Fla-

vio Arriano en “Discursos de Epic-

teto” (notas, apuntes) y “Enchiridión”

(recopilación de sus Máximas, tam-

bién llamado “Manual para la vida”).

Comparto algunas 

l Compórtate en la vida como en
un banquete, si algún plato pasa

cerca de ti, no metas la mano; en

cambio, si te lo ofrecen, toma tu

parte. Lo mismo has de hacer  con

tus riquezas, amigos, familiares o

cualquier  otro aspecto de la vida.

l Distingue lo que de ti depende
de lo que no depende de ti.

De ti dependen tus pensamientos,

emociones, y  acciones. Lo que no

depende de ti es la enfermedad, la

pobreza, el clima, las acciones y opi-

niones de los demás.

Por ello, concéntrate  en lo que pue-

des controlar, cambiar, mejorar; y lo

que no depende de ti, acéptalo. La

aceptación de lo que no puedes modi-

ficar te traerá paz

l Si no quieres ser frustrado en
tus deseos, no desees sino aquello

que de ti depende La sabiduría es

aceptar las cosas que nos suceden y

no podemos controlar

l No cedas ante la irracionalidad
de las pasiones

La racionalidad es característica del

humano y conforme a ella debemos

vivir

l Para poco ha nacido aquel que
aguarda  reconocimiento de sus

contemporáneos .Elegir el camino

del deseo de reconocimiento, es ele-

gir el sufrimiento

l La felicidad no consiste  en ad-
quirir y gozar , sino en no desear

más de lo que puedes, pues en eso

consiste  ser libre

s   s   s 
Aunque no se adhiera al estoicismo,

en tiempos turbulentos  como lo fue-

ron en Grecia en el surgir del estoi-

cismo, o en éstos que tantas cosas

nos perturban y amenazan  quitarnos

la  paz, resultan interesantes estas

MAXIMAS  para  la reflexión personal.

Si los problemas 

tienen solución, no hay 

de qué preocuparse; y 

si no los tienen, 

tampoco

“

LA COLUMNA

Por Ana María 

Nieto de García*

*Profesora de Filosofía

Ex Ministra de Educación 

Epícteto y el buen vivir
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CULTURA
EL CONTE GRAND NO DUERME 

Más de 20 artistas 
para una noche

CASA DE SARMIENTO

Vuelve la kermés 

de la familia

D
urante 6 horas y hasta la
madrugada, el Centro Cul-
tural Amadeo Conte Grand,

será epicentro de distintas discipli-
nas artísticas, tal como lo venía ha-
ciendo antes de la pandemia. Es
que volverá a realizarse el evento
“El Conte no duerme”.
El clásico evento que refleja la iden-
tidad del Centro Cultural Conte

Grand se presentará este sábado
30 de julio en horario extendido
desde las 21 y hasta las 3.

El público podrá disfrutar de tres es-
pacios donde confluirá el pasado
con una performers del actor Silvio
Guevara, presente y el futuro con la
actuación de Pilar Mestre del Bono.
Además, habrá intervenciones urba-

nas, DJ’s y VJ’s, food trucks, talle-
res abiertos y experiencias lúdicas y
participativas, entre otras.

Los jardines del Conte será otros de
los escenarios donde estará pre-
sente la música en vivo al mejor es-
tilo Chill out y con la participación
de Dj Federica, Dj Flowers, Dj Javi
Gon y la banda invitada Trivu.

EDICIÓN 2022

Talleres online de 
la Biblioteca Nacional

L
a Biblioteca Nacional de la
República Argentina abre
la convocatoria 2022 a sus

Talleres Virtuales de Lectura y
Escritura.
El cronograma de dictado será
el siguiente: los lunes a las 19,
“La pantalla y los libros,  Litera-
tura argentina en el cine con-
temporáneo. Dictado por
Sebastián Cardemil Muchnik. El
martes, “Seminario de crónica.
Lecturas y estrategias para el
ejercicio de un periodismo na-
rrativo horizontal. Dictado por
Emiliano Gullo. El miércoles, “La
poesía es un medio de trans-
porte. Taller de lectura minu-
ciosa de poesía en la Biblioteca
Nacional”. Dictado por Marcelo
Díaz. Mientras que el jueves se
dictará 

“Excéntricos. Un canon alterna-
tivo en la narrativa argentina”,
dictado por Osvaldo Aguirre. Y
el viernes, “Saberes de la opre-
sión, saberes de la emancipa-
ción: teorías y prácticas políticas
de las luchas feministas”. Dic-
tado por María Alicia Gutiérrez. 

Las clases son  gratuitas, abier-
tas al público en general y se
dictarán en el trimestre de
agosto, septiembre y octubre de
2022. Los interesados pueden
inscribirse en el siguiente link
https://bit.ly/talleresbiblio.

La confirmación de vacantes
será hasta el 29 de julio y el ini-
cio de clases, el 1 de agosto.
Más información, escribir a
talleres@bn.gob.ar

L
a propuesta surge del Museo Casa
Natal de Domingo F. Sarmiento y busca
recrear viejos tiempos. De este modo,

se organizó el encuentro llamado Kermés,
que busca reunir a la familia para realizar ac-
tividades de antaño.
Así es que el patio de la casa natal, se llenó
de colores hace unos días y promete repetir
la escena el jueves 28 de julio, de 14 a 18.
Lo que se realiza en el marco de esta jornada
lúdica son talleres de cocina de época, de di-
bujo y juegos de ajedrez y jenga. Los chicos
también se animan a pescar palabras, tumbar
las latas, embocar al aro y tirar al blanco.
Estos, todos juegos de antaño que buscan
rescatar la nostalgia y las tradiciones. La del
próximo jueves, será la segunda y última edi-
ción del encuentro.



https://api.whatsapp.com/send?phone=5492646276802


NOTA DE TAPA

O
scar Villalobos es quizás el

último gran ídolo del ci-

clismo sanjuanino. Ya reti-

rado de la práctica profesional y

dedicado a la política -fue candi-

dato a intendente de Zonda en las

últimas elecciones- trabaja en la

Secretaría de Deportes y en los úl-

timos tiempos tuvo varios proble-

mas de salud.

En septiembre del 2019 tuvo un in-

farto que lo dejó al borde de la

muerte, pero pudo recuperarse. 

Ahora, cuando parecía que su

salud empezaba a estabilizarse de-

finitivamente, una afección intesti-

nal y otra de columna volvieron a

jaquearlo, con el agravante de que,

con los estudios prequirúrgicos

para una operación de intestinos,

reveló que un coágulo formado en

el lugar donde tuvo el infarto podría

complicar con algo mucho más se-

vero si se desprende.

Una endoscopía detectó que en la

zona intestinal del exciclista seis

pólipos, de los cuales le extrajeron

cuatro y no pudieron con los otros

dos, de mayores dimensiones, por

el hecho de que había riesgo de

perforar el intestino. Pese al riesgo,

fue intervenido nuevamente y el

temor de los profesionales se hizo

realidad: hubo una pequeña perfo-

ración que requirió de dos puntos

de sutura, pero no generó compli-

caciones mayores.

Desde hace algún tiempo Villalo-

bos venía sufriendo dolores lumba-

res que, en los últimos tiempos, le

impedían caminar normalmente,

además de soportar intensos dolo-

res. Los estudios por imágenes de-

terminaron que sufría de una

hernia de disco que le estaba ge-

nerando presión en la médula, lo

que explicaba el dolor. Esta se-

mana fue intervenido con éxito.

Vilalobo habló con Enrique Merenda

en el programa El dedo en la llaga

en AM 1020:

-Tuviste que salir a hacer una

aclaración mediante las redes so-

ciales. 

-Bueno, la verdad que siempre por

respeto a amigos y conocidos, tuve

que utilizar las redes sociales, pero

sobre todo porque por ahí empiezan

a dar algunas informaciones que no

son. Es cierto, hoy me toca vivir al-

gunas situaciones por cirugías pro-

gramadas dado que por algunas

situaciones de salud teníamos que

realizar. Por una endoscopía me de-

tectaron algunos pólipos intestinales,

de los cuales tuvimos la posibilidad

de sacar cuatro bien, pero quedaron

dos grandes porque había riesgo de

que se perforara el intestino, era lo

más complejo y que le ha llevado a

estar internado hasta estos días. 

-A esto se suma una hernia.

-Así es, una hernia de disco que me

está presionando la médula, conocida

comúnmente como la cola de caballo,

que incluso no me deja caminar. Son

cosas que se han venido dando y que

se complicó por la perforación del in-

testino.

-También en este momento apare-

ció la necesidad de tratar un coá-

gulo en el corazón.

-Después de haber tenido el infarto,

voy a cumplir tres años en setiembre,

hicimos el examen prequirúrgico para

estas intervenciones y me detectaron

un coágulo donde me dio el infarto, lo

que se va a tratar con medicación, en

principio con anticoagulante. Pensar

en una cirugía es pensar en algo muy

complejo, pero se puede tratar con

medicamentos para que se no se des-

prenda y produzca otros riesgos. Por

eso tuve que cortar la medicación

para el corazón. Estoy dedicado a tra-

tar de estar bien, agradecido de los

médicos que han hecho un esfuerzo

tremendo.

“Estoy fuerte para 
afrontar lo que se viene”
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OSCAR VILLALOBOS ATRAVIESA GRAVES PROBLEMAS DE SALUD

ESCUCHAR

AUDIO

https://www.batallercontenidos.com/media/audios/00124800/00124828.mp3


E
ste miércoles, el Ministerio de Tu-
rismo y Deportes confirmó que
losWorld Skate Games se re-

alizarán en Argentina. A través de un
comunicado, el ente gubernamental
desvaneció los rumores de suspensión.
“Los World Skate Games se van a re-

alizar”, refleja la nota. “Los derechos
de la competencias ya fueron pagados
en tiempo y forma por el Ministerio de
Turismo y Deportes, que era el compro-
miso que habíamos asumido para patro-
cinar este evento internacional que tiene
un alto impacto deportivo y de genera-
ción de movimiento turístico”, agregaron.
Además, comentaron que el Ministerio

se puso a disposición de la Confede-

ración Argentina de Patín, que es el
organizador de los Juegos, para poder
llegar en tiempo y forma con la organiza-
ción de las competencias que estarán a
cargo de cada una de las jurisdicciones.
Por último, afirmaron que ante la posibili-
dad de que la organización requiera
hacer importaciones temporarias de ma-
terial para el evento, desde el Ministerio
se está colaborando con los organismos
correspondientes.
Hasta hace unas horas, el desarrollo de
los World Skate Games 2022 estaba en
duda luego de que se diera a conocer la
carta que envió el secretario de la World
Skate, Roberto Marotta, sobre la necesi-
dad de poner un freno a la compra de

clea a los deportes de patín aseguró

que corría peligro la realización del

torneo que tiene como sede a San
Juan y a la Ciudad de Buenos Aires.

los boletos de avión y reserva de ho-
teles por la crisis en Argentina.
A través de una carta, el integrante
de la entidad internacional que nu-

Luis Suárez confirmó
que jugará en Nacional de
Montevideo

Luis Suárez confirmó en qué club jugará este
semestre, que tendrá su epílogo en el Mundial
de Qatar, al que acudirá para defender la cami-
seta de la selección uruguaya. El delantero, de
35 años, apeló a un video publicado en las
redes sociales para comunicar su decisión.

“Tenemos un preacuerdo con el club”, aceptó. Y
agradeció las muestras de cariño. 
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DEPORTES
LA ENTIDAD INTERNACIONAL HABíA RECOMENDADO NO

RESERVAR HOTELES NI PASAJES POR LA CRISIS ECONÓMICA

Confirman que se realizarán los 
World Skate Games en la Argentina
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Barracas Central, polémico
triunfo, escandaloso
arbitraje y vergonzoso final

Barracas Central venció sobre la hora a Patro-

nato, de Paraná, por 2 a 1 con un escandaloso

final provocado por un pésimo arbitraje de

Jorge Baliño. Facundo Sava, junto a los juga-

dores visitantes, terminaron a los golpes con

los efectivos policiales, luego de jugar más de

un tiempo con 10 hombres y verse perjudica-

dos por los fallos del juez apoyado por el VAR. 

Ordenaron la detención de cuatro jugadores y

el entrenador de arqueros, que pasaron toda la

noche en la Comisaría 10 de Flores. Esta ma-

ñana, Juan Barinaga, Matías Pardo, Axel Ro-

dríguez y Justo Giani, más el entrenador de

arqueros Damián González fueron trasladados

a la Fiscalía de Eventos Masivos y Espectácu-

los Deportivos para declarar por lo sucedido. 

Almirón se postuló en el casting
que realiza Bolivia para elegir al
entrenador de su selección

La Federación Boliviana de Fútbol decidió abrir un

casting para elegir al nuevo entrenador de su se-

lección. La iniciativa llamó la atención en el mundo

deportivo y los directores técnicos que se mues-

tren interesados a ocupar el cargo deben enviar un

documento especial que con sus respectivos CV y

antecedentes antes del próximo viernes.

Se filtró que uno de los interesados es el

argentino Jorge Almirón, con reciente pasado

en Lanús. El ex DT del Granate, quien fue despe-

dido de la entidad del sur del conurbano bonae-

rense podría asumir en el combinado nacional de

Bolivia si es el seleccionado

Federico Beligoy: “el gol
anulado a Patronato es
claramente un fuera
de juego”

El Director Nacional de Arbitraje avaló

las decisiones de Baliño en el partido

entre Barracas y el Patronato. “El gol

anulado a Patronato, basado en consi-

deraciones y evidencias fílmicas es cla-

ramente un fuera de juego. En el

rechazo de un jugador de Barracas,

pega en el rival y de ahí deriva en la ju-

gada de gol”.

“La lupa que usamos en el VAR es la

misma que usaba la prensa para mostrar

lo que los árbitros no veían”. Aseguro. 

EL DEPORTE EN FOTOS
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Un empresario argentino
demandó a Rafa Nadal
por millones

Lisandro Borges es un empresario que

tenía en sus planes traer a Rafael Nadal a

Argentina por la gira que realizará el espa-

ñol por Sudamérica y asegura haber tenido

un contrato firmado con Carlos Costa, el

manager del tenista, pero que no fue cum-

plido e iniciará acciones legales. 

El empresario argentino afirma que hubo

incumplimiento de contrato para la exhibi-

ción que realizará el español en Argentina

y señala: “Hacerle juicio al que a mi enten-

der es el mejor deportista de la historia,

que además es más bueno que nadie, no

me causa gracia, pero la verdad es que su

manager es un sinvergüenza y cuando al-

guien te genera tanto daño como nos ha

generado este señor, no tenemos más al-

ternativa que hacer esto”.

Vuelven Paulo Díaz y
Matías Suárez  en River

Marcelo Gallardo recibió dos grandes

noticias. Es que Paulo Díaz y Matías

Suárez, bajas sensibles en los últimos

partidos por lesión, intensificaron las car-

gas y podrían recibir el alta médica en

los próximos días.

Asimismo, Gallardo deberá decidir si

mantiene en la formación a Esequiel

Barco o vuelve a plantar desde el arran-

que a Nicolás De la Cruz, quien tuvo una

reunión positiva con la dirigencia y está

cada vez más cerca de renovar su con-

trato

Siete rugbiers en Australia
se niegan a lucir camiseta
con colores arcoíris

Siete jugadores de rugby en Australia boi-

cotearán por razones religiosas y perso-

nales la decisión de su equipo de vestir

para un partido una camiseta con los colo-

res del arcoíris con motivo del orgullo

LGTBI+, informó su entrenador.

La camiseta del equipo Manly Sea Ea-

gles, presentada la víspera, tiene los colo-

res que identifican a la comunidad LGBTI

en la manga y alrededor de la publicidad

del torso; y será utilizada este jueves du-

rante un partido contra Sydney Rooster,

ambos conjuntos de Sídney

EL DEPORTE EN FOTOS
Miércoles 27 de julio 2022
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TAMBIÉN FUERON NOTICIAS

“Estamos más cerca de la meta de

comprar O’Higgins. Cinco millones

de dólares en ventas no está mal, lo

podemos lograr. ¡Sigo siendo la nú-

mero 1 de OnlyFans en Sudamérica!

Gracias”, escribió la blonda en su

cuenta al compartir una imagen de su

saldo: 5.057.845 dólares. Semejante

cifra encendió las alarmas de la institu-

ción deportiva a tal punto que el propio

presidente tuvo que hablar sobre el

tema.

“No existe ninguna opción de que

la familia Abumohor (actuales

dueños) se siente a conversar con

ella, porque los ha tratado pésimo

en redes sociales y en varias

oportunidades”, explicaron dirigen-

tes del club en diálogo con Redgol.

Además, explicaron que si su pre-

tensión es seria, aún le falta juntar

varios millones: “Al club no se le ha

puesto una tasación, quizás puede

estar cercano a los 10 millones de

dólares”.

s   s   s
La modelo chilena se había hecho

muy popular en 2015 y 2016 durante

las consagraciones de La Roja en la

Copa América, en aquel entonces

ostentaba millones de seguidores e

Instagram y solía compartir opinio-

nes sobre los partidos de su selec-

ción. Además, había criticado a

Lionel Messi al tildarlo de “princesa”.

También había protagonizado un es-

cándalo con Cristiano Ronaldo,

luego de que se señalara que ella

había sido amante del portugués

pero luego lo desmintiera y culpara

del rumor al por entonces jugador

del Real Madrid.

S
orpresa en Chile después de

las publicaciones de la mo-

delo Daniella Chávez quien an-

ticipó que está recaudando una

fortuna en Only Fans para poder ad-

quirir el club de fútbol O’Higgins. La

joven que supo ser conejita Playboy y

conductora de televisión se ha vuelto

muy popular en la red social ven-

diendo contenido erótico y ya ha re-

caudado poco más de USD 5

millones.

El mundo al revés

Daniella Chavez es una de las modelos con más suscriptores en Only Fans

Una modelo recaudó USD 5 millones de dólares 

en Only Fans y quiere comprar un club de Chile



COTIZACIÓN DE DIVISAS - DATOS ECONÓMICOS
DÓLAR OFICIAL DÓLAR MAYORISTA

MONEDA                       COMPRA       VENTA
DÓLAR PROMEDIO

DÓLAR BLUE

DÓLAR BOLSA

COMPRA

COMPRA
DÓLAR  USA

EURO

REAL BRASILEÑO

PESO URUGUAYO

GUARANÍ

PESO CHILENO

LIBRA UK

YEN

YUAN CHINO

PESO MEXICANO

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA
VENTA

VENTA

DÓLAR CONTADO CON LIQUIDACIÓN

DÓLAR TURISTA-SOLIDARIO

EURO

MERVAL

RIESGO PAÍS

ORO (Onza)

PETRÓLEO (Barril - BBL)
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CIFRAS

$131,58
$137,58

$133,19
$142,64

$129,59           $137,94

$130,71           $130,91

$129,43        $137,79

$318,00        $328,00

$131,58

$133,19

$24,26

$2,8375

$0,0185

$0,1407

$163,85

$0,5450

$19,0000

$6,2000

$137,58

$142,64

$28,61

$3,3625

$0,0260

$0,1793

$187,06

$0,6975

$25,0000

$8,0000

$316,00            $326,00

$323,76           $324,75

$332,38           $340,46

$240,77

2736

5,25%

-3,36

0,86%
u$s 1.732,50

3,43%u$s 98,25

DOLAR OFICIAL EN SAN JUAN

DOLAR BLUE EN SAN JUAN
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FALLECIERON
HOY EN SAN JUAN

Theo David Ibañez Suárez
Sandra Carina Suárez
Myriam Nancy Villavicencio de Morales
José Alberto Tapia
Miguel Ángel Ramírez
Eduardo Varas 
Mario Alberto Pérez

Rosario Armanda Martínez. Velatorio: Co-
chería San José, Salta 424 (Sur). Sepelio:
28/07 traslado a crematorio a las 6:30 hs.
Germán Esteban Augusto. Velatorio: Co-
chería San José, Salta 424 (Sur). Sepelio:
28/07 cementerio Parque San José a las
9:30 hs.
Oscar Alfredo Caballero. Velatorio: Coche-
ría San José, Salta 424 (Sur). Sepelio: 28/07
cementerio Parque El Mirador a las 10:30
hs.
Juan Oscar Desgens. Velatorio: sala vela-
toria calle Las Heras 537 (Sur). Sepelio:
28/07 cementerio Parque El Palmar a las 9
hs.
Ana María Vega Vda. de Carrizo. Velatorio:
Sala velatoria de Valle Fértil. Sepelio: 28/07
cementerio de Astica a las 10 hs.
Angélica Amanda Otarola. Velatorio: calle
Necochea 221, Villa Hipódromo, Rawson.
Sepelio: 28/07 cementerio de Rawson a las
16:30 hs.
Juana Genoveva Toro. Velatorio: sala vela-
toria calle 9 de Julio 853 (Este). Sepelio:
28/07 cementerio de Rawson a las 16:30 hs.
Guillermo Antonio Becerra. Velatorio: sala
velatoria calle Gral. Paz 218 (Oeste). Sepe-
lio: 28/07 cementerio de Albardón a las 11
hs.

►1968 - Nace en la ciudad italiana
de Messina la actriz y modelo María
Grazia Cucinotta.

►1974 - En la Cámara de Represen-
tantes de Estados Unidos comienza
el juicio político al presidente Richard
Nixon por el escándalo de espionaje
Watergate. Nixon renunció antes de
que el proceso concluyera con su
destitución.

►1983 - La cantante Madonna lanza
su disco debut, que lleva su nombre,
y la catapultó como superestrella de
la música pop. Vendió más de diez
millones de copias y es uno de los
mejores discos de la artista.
►La provincia de San Juan cele-
bra el “Día del Deporte” en conme-
moración a la primera participación
oficialmente organizada que tuvo Ar-
gentina en los Juegos Olímpicos de
París, Francia, en 1924.

►El 27 de julio de 1853 se firma en
Concepción del Uruguay, Entre Ríos,
un Tratado de Amistad, Comercio y
Navegación entre la Confederación
Argentina y los Estados Unidos de
Norteamérica.

►1886 - Fallece el teniente general
Juan Pablo López. Luchó en la causa
patriota en Mayo de 1810. Participó
de la campaña al Paraguay coman-
dada por el general Manuel Belgrano. 

►1897 - Se concretó la primera re-
presentación en Buenos Aires, de la
ópera Pampa. Su autor, el sanjuanino
Arturo Beruti, fue uno de los más dis-
tinguidos artistas de la música. 

►1919 - Nace en Buenos Aires el
actor y comediante Gogo Andreu (Ri-
cardo César Andreu)
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Myriam Pérez: perio-
dista, sommelier

Natalia Vera

Yanina Vassia: em-
pleada administra-

tiva en UDAP

Horacio Speso

Adrián Leonardo
Quintero: entrenador
de arqueros de fútbol

►CUMPLEN AÑOS 
MAÑANA

Ángel Daniel Peña: abo-
gado
Myriam Pérez: perio-
dista, sommelier
Horacio Speso
Natalia Vera
Adrián Leonardo Quin-
tero: entrenador de ar-
queros de fútbol
Carlota Frau
Olga Gómez
Juan Carlos Eder: ban-
cario
Jorge Rueda: licenciado
en Administración de Em-
presas
Pablo Morvillo Vázquez
Joaquín González Villa-
nueva
María Agostina Poblete
Treo
Gustavo Andrés Ríos
Bertaggia
Daniel Williams Au-
gusto

María Gabriela Coll
Francisco Enrique Cam-
pos
Daniel Alfredo Morando
Federico Adami
Diego Coll
Elisa Martí
Daniela Montes
Marcial Castro
Yanina Vassia: em-
pleada administrativa en
UDAP
Rogelio Diego Chirino
Victor Fernando Molina
Ofelia Aballay
Fabiana Orihuela
Margot Hidalgo
Jaled Apara

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE

Estreno: 3 de agosto
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CUMPLEAÑOS
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KM 31

PRONÓSTICO
PARA MAÑANA
Cielos cubiertos

Poco cambio de la temperatura.

Vientos moderados

del sector Oeste.

Muy húmedo.

MÁXIMA

16° 5°
MÍNIMA

Jorge Rueda: licen-
ciado en Administra-
ción de Empresas

Ángel Daniel Peña:
abogado

Juan Carlos Eder:
bancario

Género: Drama | Terror
Origen: México | 2016
Duración: 103 min.
Dirección: Rigoberto Castañeda
Reparto: Iliana Fox, Adriá Co-
llado, Raúl Méndez, Julián Álva-
rez, Carlos Aragón, Everardo
Arzate, Giselle Audirac, Fernando
Becerril.

Catalina y Ágata son hermanas ge-
melas, que desde niñas han tenido
una conexión casi telepática. Una
noche, Ágata se encuentra con un
extraño niño en el kilómetro 31 de
la carretera, por el cual sufre un ac-
cidente que la deja atrapada entre
el mundo de los vivos y el mundo
de los muertos. Junto con Nuño, su
gran amigo y Omar, el novio de su
hermana, Catalina tendrá que re-
solver el misterio que envuelve el
trágico accidente... Un filme de te-
rror que obtuvo un enorme éxito de
taquilla en México.
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Un poco de humor

- ¿Por qué vas tan elegante

a la universidad?

- Porque tengo clase.

-Quisiera comprar un libro

sobre la fatiga y el cansan-

cio.

- Lo siento, están agota-

dos.

-Oye, ¿te gusta la teoría de

Einstein?

- Relativamente...

-Alguna vez pensé que

entre tú y yo todo se po-

dría.

- Y pues sí, se pudrió.

-Mi hijo está practicando

natación.

- ¿Y qué tal le va?

- Nada mal.

-Doctor, soy asmática, ¿es

grave?

- No, señora, es esdrújula.

-El mes pasado contraí

matrimonio.

- Contraje.

- Claro, tenía que ser for-

mal.

-No me quieres porque soy

daltónico, ¿verdad, Ce-

leste?

- ¡Me llamo Violeta!

-Oye, ¿cómo te llamas?

- No soy el ayer, ni soy el

mañana.

- De qué hablas?

- Me llamo Eloy.

-Hola, cielo, ¿cómo estás?

- Parcialmente nublado,

con probabilidades de llu-

via.
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Lo mejor
de la web

El Cirque Du Soleil
lo anda buscando...

PARA VER EL

VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=169923
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